

Club Santé Seniors MGEN de Saint-Gaudens

Compte rendu de l'après midi «CRÊPES» du Mercredi 13 mars 2024 à la Salle des fêtes de SEILHAN

La traditionnelle festivité des crêpes de notre Club s'est tenue cette année dans la salle des fêtes de Seilhan. Environ soixante adhérents ont répondu présents.

Pierre-Louis a ouvert la réunion en remerciant Mme la Maire de Seilhan qui a mis à notre disposition la salle ainsi que toutes celles et tous ceux, qui ont préparé à l'avance cette festivité, qui sont venus aider à disposer tables et chaises et qui ont participé à la décoration de la salle.

Il a ensuite excusé Christophe Pena, Président départemental de la MGEN, retenu à regret à Toulouse pour un léger problème dont a fait allusion Pierre-Louis en disant « qu'il espérait que Christophe n'avait pas une dent contre nous ! »



La première partie a été animée par la chorale

Choeur à Coeur Castillonnais

qui a enthousiasmé l'assistance par ses chants traditionnels suscitant de nombreux applaudissements.

Puis chacun a pris sa chaise pour aller s'installer autour des tables où les attendaient crêpes, gâteaux et autres douceurs arrosés de cidre, bu bien sûr avec modération.

Merci à tous ceux qui ont réalisé ces excellentes pâtisseries que nous avons tous appréciées.



Une sympathique après-midi, empreint de convivialité et d'échanges entre nous.

En souhaitant que davantage d'adhérents participent à ces rencontres qui sont des moments où chacun peut ressentir et montrer la solidarité qui doit exister dans notre Club MGEN et non pas être un simple « consommateur » d'une ou plusieurs activités proposées.

[Cliquez ici pour revenir au sommaire des comptes rendus](#)